



Mobilisation du 19 Mars 2023 :

- 46,4 % des agents exécution en grève.
- 1000 agents devant la DDS 777 agents en grève.



La Fédération **SUD-Rail** et sa liaison SUGE ont répondu présent au rassemblement du 19 mars dernier devant la DDS (Direction De la Sûreté) à l'appel de l'intersyndical.

SUD-Rail tient à remercier tous les agents qui

se sont déplacés pour exprimer leurs désaccords et leur envie d'avoir des

engagements fermes et définitifs de la DDS (Direction De la Sûreté). Malheureusement il aura fallu envahir les locaux de la direction, pour obtenir une seconde réunion (la première à 12h30 n'ayant abouti à rien). Malgré une armada de CRS à laquelle la direction avait demandé de « parké » les agents, les portes à l'arrière du bâtiment étant ouvertes et non surveillées, les agents sont montés au 6ème dire bonjour et manger quelques fruits frais devant la porte de la DRH. La QVT n'est pas la même partout.



Pour celles et ceux qui n'ont pu se rendre à Paris ce 19 mars, pas d'inquiétude, ce rassemblement a été entendu. C'est une réussite avec 38.06% de grévistes (tout collège confondus) et ce rassemblement en appellera d'autres.

> SUD-RAIL VOUS APPELLE À POSER DES AUJOURD'HUI VOS DII **Pour le 28 mai** 2024. IL FAUT METTRE LA PRESSION SUR LA DIRECTION POUR QU'ELLE APPLIQUE LES MESURES SUR LESQUELLES LA DRH S'EST ENGAGÉE À COURT TERME:

- Une majoration SIGNIFICATIVE de la prime de travail.
- L'Intégration de l'IPA-ICPA dans le salaire SOCIALISÉ.
- La sécurisation de l'IPA à partir de 15 ans d'ancienneté

La majoration, les intégrations, la sécurisation : nous devons aller les chercher

SUD-Rail répondra présent pour vous accompagner.



